

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**Médicos cubanos en lucha contra el cólera en Haití. Autor: Cubadebate Publicado: 21/09/2017 | 05:14 pm**

## **Destaca ONU labor de cooperantes cubanos en Haití**

De acuerdo con una nota del sitio Cubaminrex, el organismo internacional manifestó su interés en mantener una estrecha relación de cooperación con los organismos e instituciones cubanas en este país

**Publicado: Viernes 07 agosto 2015 | 01:20:28 pm.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

El representante especial adjunto del Secretario General de Naciones Unidas, Morad Wahba, calificó de excelente el trabajo que realiza la brigada médica cubana en Haití, refiere Prensa Latina.

Tal labor —expresó Wahba— tiene un amplio reconocimiento al más alto nivel de Naciones Unidas, que en varias oportunidades manifestó la meritoria trayectoria del personal de la Salud en Haití en el combate contra la epidemia del cólera y más recientemente en África en la lucha contra el ébola.

En una nota del sitio Cubaminrex, el funcionario manifestó su interés de mantener una estrecha relación de cooperación con los organismos e instituciones cubanas con miras a mitigar los efectos que pudieran causar futuros desastres naturales y epidemias en Haití.

La dirección de la brigada médica cubana —precisa el texto— es invitada permanente a las reuniones de las Mesas Sectoriales que periódicamente se realizan en el Ministerio de Salud Pública y donde se analiza la situación epidemiológica del país.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2015-08-07/destaca-onu-labor-de-cooperantes-cubanos-en-haiti>

**Juventud Rebelde** | Diario de la juventud cubana  
Copyright © 2017 Juventud Rebelde